



Libertad religiosa: un foro para explorar derechos y límites en Tlaxcala (Video)

28 De Noviembre - 2024

Me gusta 1

Compartir

Post



El Consejo Interreligioso lidera el diálogo sobre convivencia y normatividad en el ejercicio ciudadano

Por Stephany Rodríguez

Este jueves 28 de noviembre, Tlaxcala se convirtió en el epicentro del debate sobre la libertad religiosa y su interacción con la vida pública. En colaboración con la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) y la Fundación Conciencia Nacional por la Libertad Religiosa, el

Consejo Interreligioso de Tlaxcala organizó el foro titulado «Libertad religiosa: Relaciones y límites en el ejercicio público y ciudadano».

El evento, realizado en el Teatro del IMSS, reunió a funcionarios, académicos, líderes religiosos y miembros de la sociedad civil, quienes reflexionaron sobre los derechos fundamentales garantizados por la Constitución. La presidenta del Consejo Interreligioso, Doraisa Ramírez López, destacó la relevancia de este espacio para analizar los retos legales y sociales que enfrenta la libertad de culto en un país caracterizado por su diversidad cultural y religiosa.

Entre los temas centrales, se abordaron los derechos de las minorías religiosas, la interacción entre religión y política, y las políticas públicas necesarias para garantizar una convivencia armónica entre distintos grupos de creencias. Asimismo, se discutieron las tensiones que pueden surgir entre las religiones y los gobiernos locales, y cómo los funcionarios públicos deben aplicar las normativas de forma equitativa.

Con un enfoque multidisciplinario, este foro busca fortalecer la comprensión de los límites y responsabilidades en el ejercicio de la libertad religiosa, promoviendo un entorno inclusivo que respete las libertades individuales y fomente el desarrollo social.

Expertos en derechos humanos y líderes de diversas confesiones enriquecieron el diálogo, marcando un hito en la promoción de la tolerancia y el respeto mutuo en Tlaxcala. Este esfuerzo representa un avance significativo hacia la construcción de una sociedad más equitativa y plural.



gentetlx transmitió en vivo

Compartir

Facebook Watch